

Cyborg werden



Workshop mit
Stefan Hurtig (Künstler) &
Natalia Peña (Kunstvermittlerin)

Sommerferien
22.–26. August 2022
Helmholtzclub

HAL

ZENTRUM FÜR
ZEITGENÖSSISCHE
KUNST

Wollt Ihr Cyborgs werden, also eine Mischung aus Mensch und Technik? Ja, oder doch lieber nicht? Viele von uns haben ein Smartphone stets dabei – es verbindet uns mit dem Internet, wo wir uns informieren, unterhalten lassen und mit Freund*innen und Familie quatschen. Wie könnte eine Zukunft aussehen, in der unsere Körper noch stärker durch digitale Technik bestimmt werden? Und wie verändern wir uns und unsere Körper dadurch? Werden wir alle Cyborgs sein?

Mit solchen Fragen beschäftigt sich der Künstler Stefan Hurtig. Natalia Peña und er wollen sie mit Euch gemeinsam spielerisch erforschen. Im Workshop entwickelt Ihr Cyborg-Zubehör, das mit Computerchips versteckte Informationen und Funktionen enthält. Den Abschluss bildet eine große Cyborg-Disko. Und vielleicht sind Eure Erfindungen dann auch im Herbst in Stefan Hurtigs Ausstellung bei uns in der HALLE 14 zu sehen?

Bitte meldet Euch bis zum 17. August unter cyborg-werden@halle14.org oder im Helmholtzclub an.

Kostüme bauen Cyborg-Zubehör erfinden Abschlussdisko

Sommerferien
22.–26. August 2022
10–16 Uhr

Helmholtzclub

Helmholtzstraße 4–6, 04177 Leipzig

Für Kinder und Jugendliche von 10 bis 14 Jahren.
Das Angebot ist kostenfrei.

Der Workshop ist ein Kooperationsprojekt
zwischen dem Helmholtzclub und der
HALLE 14 – Zentrum für zeitgenössische Kunst

www.halle14.org